

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 25.05.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Anlage von Wild-Staudenpflanzungen im Stadtbezirk Eilpe/Dahl
0431/2022
Entscheidung
ungeändert beschlossen

Herr Schroll zeigt sich zufrieden, dass die Verwaltung auf den Vorschlag der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl eingegangen sei und vorhave, vorgeschlagene Flächen zu bepflanzen. Er sei nur entsetzt über die Kosten.

Auf eine Frage von Herrn Schroll erwidert Herr Diepes, dass die Fläche Am Obergraben aus Sicht der Verwaltung nicht für eine Bepflanzung geeignet sei.

Herr Schroll schlägt vor, aus Mitteln der Bezirksvertretung eine Art Musterbepflanzung an einer Stelle zu installieren, damit die Wünsche der Bezirksvertretung im Einzelnen sichtbar werden.

Herr Dahme ist der Meinung, dass zunächst abgewartet werden solle, wie die Bepflanzungen ausfallen. Gemeinsam mit Herrn Neuhaus schlägt er vor, eventuell anschließend Flächen zu ergänzen.

Auch auf die Frage von Herrn Pfeiffer zu einer Fläche am Hohenfor sagt Herr Diepes, dass diese aus Sicht der Verwaltung nicht für eine Baumbepflanzung geeignet sei.

Herr Dahme stellt den Beschlussvorschlag zur Abstimmung.

Beschluss:

Die BV Eilpe/Dahl beschließt die Umsetzung der Wildstaudenpflanzungen im Stadtbezirk mit den hier vorgelegten finanziellen Auswirkungen.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
SPD	4		
CDU	2		
Bündnis 90/ Die Grünen	1		
Hagen Aktiv	1		
FDP	1		
AfD	-	-	-

Einstimmig beschlossen

Dafür: 9

Dagegen: 0
Enthaltungen: 0